



令和8年1月14日

No.25中之庄小学校



1月8日、3学期がスタートしました。学校に元気いっぱいの子どもたちの声と笑顔があふれていることをうれしく思います。校長式辞では、次のことを話しました。



干支の話・・・「午」

漢字カードを見せて、何と読むか聞いてみると、半数以上の児童が「うま」と読むことを知っていました。ふだん、よく見るうまの漢字は「馬」ですが、干支の時には、牛(うし)によく似た「午」という漢字になります。6年生の1~3月生まれの人と5年生の4月~12月生まれの人、今年12歳になる人は午年生まれです。12年に一度巡ってくるので、他にも24歳、36歳、48歳、60歳・・・になる人たちも午年生まれです。

午(うま)は、古くから人間とともに生きてきた動物で、走るのは速く、独立心が強くて人を助けてくれる存在です。また、常に前進する動物であり、後ろを振り返らずに前へと進むその姿は、夢に向かって突き進む象徴とされています。

2026年は、午年の中でも60年に一度しか巡ってこない「丙午(ひのえうま)」です。丙(ひのえ)は、太陽や明るさ、生命のエネルギーを表すとされています。「午」年と組み合わさることで、丙午(ひのえうま)の年は、「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられており、午年は、飛躍や前進を願うのに最適な年とされています。

全校のみなさんへ

みなさんもこの午年に、是非新しい目標を立て、努力することで、夢に向かって大きく飛躍・前進しましょう。

3学期は 学校に来る日が51日間、6年生は50日間で1学期や2学期よりも短い学期です。1~5年生は次の学年に向かって、6年生は中学校に向けて、目標をもってがんばりましょう。



1月の予定

19日(月)、韓国的小学校の先生方5名が中之庄小学校に来校されます。5年生で授業をしてくださったり、全学級の授業を参観してくださったりする予定です。2学期からのオンラインによる交流授業に加え、対面交流できることをうれしく思います。

21日(水)は、フリー参観日です。3校時から給食や昼休み、清掃活動等も参観していただけます。5校時の学校保健委員会にも是非ご参加くださいますようお願いいたします。